Fue inaugurado los pasados días por el consejero de Sanidad, Roberto Sabrido

Las asociaciones sociosanitarias ya cuentan con un nuevo centro

Las 17 asociaciones sociosanitarias de Albacete disponen de una sede común, un edificio de cuatro plantas, con unos 1.000 metros cuadrados de superficie útil, que ha sido rehabilitado para tal fin por el Gobierno de Castilla-La Mancha y el Ayuntamiento albaceteño, con una inversión conjunta por ambas administraciones de 600.000 euros.

El consejero de Sanidad, Roberto Sabrido, que inauguró esta nueva infraestructura sociosanitaria, acompañado del alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castell, manifestó que la apertura de este centro refleja el "permanente compromiso" del Gobierno de Castilla-La Mancha "con los colectivos más vulnerables y desfavorecidos de la sociedad y que más necesitan de nuestra ayuda y solidaridad".

Tras la visita al centro y presidir el acto oficial de inauguración de este dispositivo en el salón de actos del Hospital Virgen del Perpetuo Socorro, de Albacete, Sabrido agradeció la colaboración del Ayuntamiento en este proyecto "que se convierte en la casa común donde estas asociaciones podrán encontrar un lugar para desarrollar su labor diaria en materia de rehabilitación e integración social".

El consejero señaló que su departamento tiene previsto extender esta iniciativa al resto de provincias de la región. "Estamos trabajando para trasladar ese modelo de infraestructura, que pretende ante todo, con el apoyo de las asociaciones, dar una respuesta eficaz a las necesidades que tienen los colectivos más vulnerables de nuestra sociedad".

Al acto de inauguración asistieron numerosas personas entre ellas el director general de Planificación y Atención Sociosanitaria,



Foto: Cristina Torres El consejero de Sanidad, Roberto Sabrido, saluda a los miembros de la Asociación de Celiacos de Castilla-La Mancha en su nuevo despacho de Albacete.

José Luis López; la delegada provincial de Sanidad, Mari Ángeles López Fuster; el director de FIS-LEM, José Antonio Contreras; así como el ex secretario de Estado de Defensa, Francisco Pardo.

UN CENTRO PARA LA INTE-GRACIÓN

En la primera planta del edificio, que dispone de cocina y comedor, estarán ubicadas aquellas asociaciones que abordan la problemática relacionada con la alimentación. La segunda planta dispone de gimnasio y, aunque todas las instalaciones del edificio están abiertas a todos los usuarios, acogerá prioritariamente a aquellas que combaten afecciones musculares.

En la tercera planta se han insonorizado cuatro de los cinco despachos disponibles, por lo que previsiblemente acogerá, entre otras, las instalaciones de AS-PAS, y además cuenta con una sala polivalente para reuniones y otra para la realización de talleres. En la cuarta está prevista la ubicación de la sala de ordenadores y de aquellas asociaciones que abordan el problema de la depresión o el autismo.

Las entidades que se ubicarán en este centro de asociaciones son la Asociación para la Defensa de la Atención a la Anorexia Nerviosa (Adaner), Asociación de Enfermos del Crohn y Colitis Ulcerosa (ACCU-CLM); Asociación de Celíacos de Castilla-La Mancha (ACCLM); Asociación de Afectados de Fibromialgia, (Afibroalba); Asociación de Familiares y Enfermos de Parkinson, (Afepa); Asociación de Afectados de Retinosis Pigmentaria de Castilla-La Mancha (AARP C-LM); Asociación de Parapléjicos y Grandes Discapacitados (Aspaym); Asociación de Espina Bífida (AEBA). Además, la Asociación de Laringuectomizados "Perpetuo Socorro", Asociación de Daño Cerebral (Adace); Asociación de Padres y Amigos de Sordos (Aspas); Futucam, Asociación de Ayuda contra el Síndrome Depresivo (Lassus); Asociación provincial de Artritis Reumatoide y Espondilitis Anquilosante (Apbear); Asociación Thalita, Asociación Integral a personas con Autismo (Desarrollo) y Asociación de Padres y Niños con Déficit de Atención con o sin Hiperactividad (Apandah).

Pérez Castell seguirá impulsando la participación como eje de gobierno

"Mi Gobierno es el gobierno de los ciudadanos. He gobernado con ellos y lo seguiré haciendo durante los próximos cuatro años" afirmó el alcalde, Manuel Pérez Castell, durante el encuentro que mantuvo con los miembros del "Consejo de Presupuestos Participativos" tras conocer el resultado de las elecciones del 27 de mayo.

"La inmensa mayoría de los ciudadanos, afirmó Pérez Castell, coinciden en valorar que hoy Albacete está mejor que hace cuatro años y, además, tienen la esperanza de que dentro de cuatro años aún estará mucho mejor. En el trabajo que hemos desarrollado ha tenido una importancia vital la colaboración y el apoyo de los ciudadanos. Somos pioneros y modelo a nivel

nacional de gobierno participativo. Esa ha sido una de las claves de la eficacia de la gestión municipal durante estos últimos años y, si soy alcalde, lo seguirá siendo en el futuro, porque la democracia representativa debe ser complementada por la democracia participativa.".

En este sentido, el alcalde mostró su resolución para aplicar, participativamente, el programa con el que se ha presentado en estas elecciones, "que es el que ha recibido el apoyo mayoritario de los vecinos y que nos permitirá dar respuesta a las necesidades de vivienda, creación de empleo, conservación de nuestro medio ambiente y potenciar el bienestar, la calidad de vida y la igualdad entre los hombres y mujeres de Albacete".

Gil visitó las obras de las 170 VPO del antiguo Matadero



Foto: Cristina Ma El consejero de Vivienda y Urbanismo, Alejandro Gil, durante su visita a las obras de las 170 VPO que la Junta de Comunidades está ejecutando en la zona del antiguo matadero de Albacete.

El consejero de Vivienda y Urbanismo, Alejandro Gil, visitó recientemente las obras de las 170 Viviendas de Protección Oficial que la Junta de Comunidades, a través de la Consejería de Vivienda y Urbanismo, está ejecutando en la zona del antiguo matadero de Albacete.

Se trata de viviendas bioclimáticas, 42 de cuatro dormitorios, 122 de tres dormitorios y 6 viviendas de tres dormitorios adaptadas a personas discapacitadas, cuyo precio medio, incluyendo el garaje, rondará los 106.000 euros, aunque será más reducido para personas jóvenes, discapacitadas o con rentas económicas más bajas, que contarán con una subvención adicional del 5%.

Según explicó el consejero, estas viviendas, que estarán construidas en febrero de 2008, están ubicadas "en una zona de clara expansión de Albacete" y su calidad "es igual o superior que la de las viviendas de renta

libre". Además, Gil señaló que se incorporan algunas modificaciones al proyecto inicial, como la instalación de fachadas ventiladas, que aíslan mejor de la temperatura exterior; o la incorporación, como consecuencia de la aplicación del Código Técnico de la Edificación, de placas solares en la cubierta, calefacción centralizada de uso individual o elementos de domótica en persianas y luces para facilitar la autonomía a las personas discapacitadas.

El plazo para solicitar alguna de estas viviendas se abrirá a partir de septiembre y el objetivo es poder entregar las llaves en marzo de 2008.

El consejero aprovechó la visita a estas viviendas para anunciar que se iniciará otra promoción de 58 viviendas de promoción pública en el Paseo de la Cuba y ya han salido a concurso dos parcelas en la carretera de Murcia para la construcción de 107 viviendas más.

Suscrito el acuerdo sobre el personal del Conservatorio Profesional de Danza de Grado medio

Las diez profesoras y el profesor que hasta ahora imparten clases de danza en el Real Conservatorio de Música y danza de la Diputación Provincial de Albacete tendrán garantizado su puesto de trabajo en dicho centro en las condiciones actuales y, de manera voluntaria, podrán incorporarse al Conservatorio Profesional de Danza de Grado Medio, competencia de la Junta de Comunida-

des de Castilla-La Mancha, hasta que se convoquen oposiciones en esta materia.

Así se desprende del acuerdo suscrito entre la Consejería de Educación y Ciencia y la Diputación de Albacete sobre el personal del centro de la institución provincial ante la puesta en marcha, el próximo curso, del Conservatorio Profesional de Danza de Grado Medio, con la finalidad de garan-

tizar el puesto de trabajo de estos profesores.

El delegado provincial de Educación y Ciencia en Albacete, Valentín Castellanos, y el vicepresidente segundo de la Diputación Provincial, Evaristo Navarro, informaron en la sede de la Delegación de la Junta de Comunidades, sobre este acuerdo, trasladando la satisfacción de ambas administraciones.